



キャンプを振り返って その2

5組

【キャンプを振り返って】

僕はこのキャンプで自然の豊かさを感じ、助け合いながら食事を作ったことや登山をしたことの達成感を味わうことができました。ウォークラリーや登山をするなかで、自然は偉大だなと思いました。自分の住んでいるところの周辺では見ることのできない、高い木の森や歩きにくい地面、たくさんの虫などを見ることができました。樹海では、進んでも進んでも木しか見えなくて驚きました。空気も、街中とは違いました。ウォークラリーから帰ってきて、班で協力しながらカレーを作りました。班で作って、班で食べたカレーは、とても美味しくできていて嬉しくて幸せでした。2日目の登山では、クラスの仲間でお互いに声をかけあいながら登りました。暑くて辛かったけれど、頂上に着いたときに、協力して何かをする力というものはすごいなと思いました。ほとんどの人が頂上まで登ることができて、素晴らしくきれいな景色を見ることができて、とても気持ちがよかったです。登ったことの達成感があって、頑張ってたよかったです。

これからある運動会や合唱コンクールに取り組むときも、今回のキャンプで味わった達成感を思い出して、クラスで協力していきたいです。

【キャンプを振り返って】

小学五年生の頃のキャンプと比べて、今回のキャンプはとても楽しく、協力することで得られる本当の絆というものを感じました。この2日間での私の一番の思い出は、ウォークラリーです。グループの中で、誰も仲間外れにされることなく、一人一人が互いを思いやって、男女関係なく仲良くすることができました。ウォークラリーで迷子になり、最終兵器（詳細な地図）を出そうという話になって、封筒をあけて中を見ると、無くなっていました。その瞬間、班の全員が絶望した時のことは、とても心に残っています。迷子になっても誰のせいにもせずに爆笑しながら歩いて、とても楽しかったです。カレー作りでは、みんながそれぞれの役割をちゃんと果たして作ることができたので、食べたときはとても感動しました。その後のキャンプファイヤーはとてもきれいで、各クラスのスタンプもとても面白かったです。先生たちのサプライズスタンプでは、みんなとても盛り上がり楽しんでいて、今でもキャンプの日に戻りたいなと思ってしまうほどです。全員で踊ったダンスもとても盛り上がりました。2日目の登山は、何度も落ちそうになって怖かったけれど、山頂に辿り着いたときには、言葉にできないほどきれいな景色が広がっていました。頑張った甲斐があったなと思います。そして、下山中に自分や友達が滑ったり転んだりしたことは、昨日のことのように思い出されます。

今回のキャンプを通じて、仲間と一緒にいられる楽しさを感じました。また、もう二度とない瞬間をどれだけ楽しんで大切にできるかで、その瞬間が全く違ってくことを学びました。今年のグループは、過去にもこれからのにもないくらいに最高のグループでした。

6組

【みんなで作ったキャンプ】

今までの学校生活で初めてのキャンプでした。最初はとても心配で、ウォークラリーはちゃんとゴールできるのかなとか、カレーはうまく作れるのかなとか、といろいろ考えていました。しかし、そんな心配も吹き飛ばすほどに楽しいことがたくさんありました。

このキャンプで特に思い出として残っていることが2つあります。1つ目はウォークラリーです。出発してから初めのうちは、どこに行ったらいいのかわからず、不安でいっぱいでした。でも、進んでいくうちにだんだんと道が見えてきたので、不安よりも楽しい気持ちが大きくなっていきました。樹海をひたすら歩いてやっとゴールについたときは、達成感で胸がいっぱいでした。

2つ目はキャンプファイヤーです。毎日のように練習してきたスタンプは、とても盛り上がりました。みんなで踊ったマツケンサンバは、その日で一番楽しかったです。学年みんなで踊った怪獣の花唄は、みんなの団結力が感じられてとてもよかったと思います。

キャンプを通して、よかったなと思ったところは、みんなが協力しあえていたことです。キャンプで行ったいろいろなことは、すべて先生や学年のみんなが協力して作り上げたものです。このキャンプを通じて、クラスがさらに仲良くなっていけばいいなと思います。

【点火】 畠山 昊大

僕はこのキャンプをレク係クラス長として臨みました。

1回目の係別会議で、劇をやることを告げられたり、クラス長だけでポーズを決めたりしました。その劇というのは、「点火の儀式」というものでした。その後、ファイヤー集会の台本を決めたり、司会を務めたりしました。初めは係の集まりが多くて、正直なところ面倒くさく感じていました。そんななか迎えたキャンプファイヤー当日。ウォークラリーをして、炊事をして、いよいよ僕たちの出番がまわってきました。

クラス長だけでステージの前で集まった僕たちは、とてつもない緊張感で足が震えていました。そして、「点火の儀式」。一言目は僕のセリフでした。大きな声と大きな動きで演技しました。そこから後の記憶はほとんどなくて、いつの間にか松明を僕は持って、それを火の神に渡していました。劇を成功させることができました。前々から準備して、昼休みも使って創りあげた劇はとても達成感がありました。

このキャンプを通じてレク係に必要なことは、みんなの心に火を点けることだと思いました。

7組

【仲が深まったキャンプ】

私は今回のキャンプを通して、学年やクラスの仲、キャンプ班の仲がとても深まった気がする。

私が特に一番楽しかったことは、1日目のカレー作りと夜のキャンプファイヤーです。

カレー作りは、とてもおいしく作ることができてよかった。けれども、そのあとのお皿洗いは、何度もやり直しと言われて、いつもお母さんたちがやってる皿洗いの大変さがとても分かった。

7組のスタンツは、正直あまりウケなかったけれど、みんなでやったスタンツ準備が楽しかったし、なによりも本番のスタンツが練習よりもみんなで楽しくできたのでよかった。そして、最後にみんなでダンスをしたり、中村先生の歌とともにみんなが盛り上がりたりと、初めてのキャンプはとても楽しい思い出となった。

これからもキャンプなどの行事がなくてもみんなで協力して仲を深めていきたいです。

【キャンプを振り返って】

私は初めてのキャンプで不安なことがたくさんあったけれど、すごく楽しかったです。全てが楽しくて、思い出として残っているけれど、その中でも特に心に残っていることが2つあります。

1つ目は炊事です。最初は班の人たちだけでご飯を作るのは難しいと思っていたけれど、食材を切ったり、お米を炊いたりするのを、誰かが一人でやるのではなく、みんなで協力して楽しくおいしくできたことが思い出に残っています。

2つ目はキャンプファイヤーです。事前集会のときから楽しかったので、本番でも楽しくなるだろうと思っていたけれど、思っていたよりも楽しくできました。本番では、実際に炎があがっていて、近寄るととても熱かったし、迫力があって綺麗でした。自分たちのクラススタンツも思い出に残ったけれど、「笑」という字の形に燃えている炎を見たことが一番思い出に残っています。学年全員で炎の周りをまわったときに、みんなの絆が深まった気がしました。

これからも行事はたくさんあるので、キャンプで学んだことをいかしていきたいと思いました。そして、もっとクラスの人や学年の人と絆を深めていきたいと思いました。

キリトリ

通 信 欄

みました

第 号

2年 組 生徒氏名 _____

8組

【キャンプで一番楽しかった事】

私が今回のキャンプで一番楽しかったことは、ウォークラリーです。先生からもらった地図を見ながら進んでいったのですが、まさかの2つ目の信号で、どちらに行けば良いか分からなくなってしまい、神社の前で立ち止まってしまいました。でも、副班長さんが「5個目の記号に神社のマークあるよ」と言ったので、そのまま森に行くことになりました。普段、森に入ることはないのですが、道が結構険しいなと思いました。石にコケが生えているのを初めて見たので、自然ってすごいなと思いました。

ウォークラリーは、班の皆でワイワイ歩きました。一番楽しかったのは、2つ目のチェックポイントです。そこには村上先生がいて、その先にトンネルがあったので、班全員で「さんぽ」を歌いながら歩きました。トンネルを通り終わるまで、何曲か皆で歌っていました。声がよく響いていたので、より楽しかったです。村上先生に聞こえたかも少し知りたくなりました。

その後は順調に進んで行きましたが、4つ目のチェックポイントを超えた先で、次の問題が起きました。長い道の先に誰も人がいないんです。しかも皆も疲れていたもので、今来た道に戻るか進むか迷っていましたが、道は合っていると信じて、皆で進み続けました。その時、誰かが「前に緑ジャージが見えるの気のせい？」と言いました。その言葉を聞いた瞬間、皆のテンションが上がり、走ってその場所にゴールすることが出来ました。疲れたけど楽しい一日でした。3年生の修学旅行も楽しみです。

【キャンプでの思い出】

僕は、キャンプでたくさんの思い出ができました。例えば、夕食作りとキャンプファイヤー、登山などです。このキャンプで特に思い出に残ったことは、夕食作りと登山です。夕食作りは、班の皆で協力して、ご飯を作ったことです。

登山は、自分が山に登ったことがないから、登った時の達成感や、楽しく登れたことです。このキャンプでは、皆と協力をし、皆と楽しめたと思いました。

来年の5月には、修学旅行があるので、2年生のキャンプでの協力、思いやりを思い出して、最高の修学旅行にしたいと思いました。

僕は、このキャンプで、協力、思いやりなどの大切さを改めて知りました。キャンプ楽しかったです。